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Ata 004/2018-CPA. Aos vinte e oito dias do mês de maio do ano de dois mil e dezoito, às 1 

14h, na sala da Comissão Própria de Avaliação da UEM (CPA/UEM), situada no Bloco 123, 2 

sala 03, campus sede, nesta Universidade, foi realizada a quarta reunião ordinária de 2018, 3 

da CPA/UEM com a presença dos seguintes membros: Ana Silva Lapenta (CCB), Dioclécio 4 

Moreira Camelo (CTC), Kézia de Lucas Bondezan (CSA), Marco Antonio Costa (CCS), 5 

Maria Terezinha Bellanda Galuch (CCH), Terezinha Aparecida Guedes (CCE), Elisa Silva de 6 

Paula (PEN) e Nelson Martins Garcia (Sinteemar). Justificaram a ausência a servidora 7 

Regina Lúcia Pereira Silvestrini (DMA). Sem falta justificada constam os seguintes 8 

membros: Bruno Guilherme Fernando Baptistoni (representante discente), Marcos Weber do 9 

Canto (CCA), Lucílio Gobbi Filho (DCU) e João Roberto Fráguas (ACIM). Também 10 

compareceram à reunião, Adriane Eliege Siega (secretária da CPA), conforme a lista de 11 

presença anexa. A quarta reunião ordinária da CPA foi convocada por meio do Edital nº 12 

004/2018-CPA, com a seguinte pauta: 1) Aprovação da Ata nº 003/2018-CPA, 2) Eleição do 13 

Vice-Coordenador da CPA – Ofício nº 007/2018-DES, 3) Readequação do Instrumento de 14 

Avaliação pelo Discente; 4) Divulgação da Avaliação pelo Docente e pelo Técnico 15 

Administrativo em cujos instrumentos encontran-se abertos; 5) Definição do formato do 16 

Relatório de Autoavaliação, 6) Outros assuntos. O item 5 foi retirado de pauta. A pauta foi 17 

renumerada, passando o item 6 ser o item 5 da pauta de reunião. Dando início à reunião 18 

item 1, a professora Coordenadora Maria Terezinha Bellanda Galuch, procedeu à leitura da 19 

Ata 003/2018-CPA que, após lida e considerada conforme, foi colocada em votação e 20 

aprovada por unanimidade. Passando para o item 2, o conteúdo do Ofício nº 007/2018-21 

DES, por meio do qual a professora Terezinha Aparecida Guedes solicitou, sua exoneração 22 

do cargo de Vice-Coordenadora da CPA pelo fato que assumirá a Vice-Chefia do 23 

Departamento de Estatística (DES). O pedido da professora Terezinha foi acatado, sendo 24 

indicada a professora Ana Sílvia Lapenta para substitui - lá. Colocada em votação, a 25 

indicação da professora Ana Sílvia como Vice-Coordenadora da CPA foi aprovada por 26 

unanimidade. Ficou acordado que a CPA enviaria um ofício ao GRE solicitando a nomeação 27 

da professora Ana Sílvia Lapenta em substituição à professora Terezinha Aparecida 28 

Guedes. Passando para o item 3, sobre a proposta de readequação do Instrumento de 29 

Avaliação pelo Discente (presencial), foi instituído um Grupo de Trabalho, GT1, composto 30 

pelas professoras Maria Terezinha e Ana Sílvia que, na primeira fase, farão a adequação 31 

das questões com base nas dimensões/eixos da lei do Sinaes, e pelos professores Nelson 32 

Martins Garcia e Marco Antônio Costa que, na segunda fase, apreciarão as adequações 33 

propostas na primeira fase. Nesse momento, também, foram criados outros Grupos de 34 

Trabalho para propor a readequação dos demais instrumentos de avaliação, quais sejam: 35 

GT2, composto pelo professor Dioclécio Moreira Camelo e pela secretária Adriane Eliege 36 

Siega, para propor o Instrumento de Avaliação pelo Egresso; GT3, composto pelos 37 

professores Marco Antônio Costa e Kézia de Lucas Bondezan, para a proposição do 38 

Instrumento de Avaliação pelo Discente da Pós-Graduação; em cuja primeira fase o 39 

professor marco Antônio Costa fará a sugestão de um instrumento e na segunda fase a 40 

professora Kézia de Lucas Bondezan fará a análise desse instrumento; GT4, composto pela 41 

professora Maria Terezinha Bellanda Galuch e pela secretária Adriane Eliege Siega, para a 42 

proposta do Instrumento de Avaliação pelo Discente EAD. Passando para o item 4, sobre a 43 

divulgação da Avaliação pelo Docente e Avaliação Técnico Administrativo, foi destacada a 44 

necessidade de ser enviado e-mail, a todos os setores da UEM, convidando os servidores 45 

para responderem à avaliação institucional para elevar o índice de participação, até o 46 

momento, abaixo do esperado, já que dos 4.148 servidores, apenas 383 responderam à 47 

avaliação. Nada mais havendo a tratar, às 16h deu-se por encerrada a reunião, da qual foi 48 

lavrada a presente Ata. 49 

 50 

Prof.ª Dr.ª Maria Terezinha Bellanda Galuch 51 

Coordenadora da CPA 52 


